

NEZ 7.9.20



Am 9. September treffen sich die Wanderführer des Eifelvereins, um das Programm für das Jahr 2021 abzustimmen. „Wir planen grund-

sätzlich so, als gäbe es Corona und vor allen Dingen die Beschränkungen nicht, wissen aber, dass wir wahrscheinlich wieder Anpassungen vornehmen müssen“, sagt Vereinssprecherin **Ursula Quack** (FOTO: -NAU). Aber das kann der Verein ja.

Die geänderte Planung für den September sieht zehn Unternehmungen vor, die auf der Internetseite www.eifelverein-neuss.de nachzulesen sind. Vereinsabende soll es ab Oktober wieder geben. Zwar ohne Gesang, dafür mit Bildberichten, Diskussionen und Vorträgen. **-nau**